

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Ehrentafel

[urn:nbn:de:bsz:31-336700](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-336700)

## Ehrentafel.

Der Badische Kriegerbund hat auch in dem hinter uns liegenden Berichtsjahr eine Reihe von schmerzlichen Verlusten zu verzeichnen. Außer den in den laufenden Verlustlisten unserer Badischen-Kriegerzeitung verzeichneten Kameraden sind dies noch folgende, die auch über die Grenzen der Vereins- und Gaubezirke hinaus bekannt und geschätzt waren:

Generalmajor a. D. Karl Lang starb am 10. August 1926 zu Freiburg, wo er im Ruhestand lebte und als alter Artillerist ein gern gesehenes Ehrenmitglied des dortigen Artillerie- und Pionier-Vereins St. Barbara war.

Erzellenz Eugen v. Jagemann, Staatsminister a. D., starb am 15. August 1926 zu Heidelberg; er hat den Krieg 1870/71 im Drag.-Rgt. Prinz Karl mitgemacht, und hat später viele Jahre als Reserveoffizier im 2. Bad. Drag.-Rgt. Nr. 21 gestanden.

Dr. Walter Degen, Rechtsanwalt und seit 1921 1. Vorsitzender des Militärvereins Heidelberg, starb Ende August 1926 allzufrüh; er war gleichzeitig 2. Vorsitzender des Pfalzgaues und Mitglied des Vorstandes des deutschen Offizierbundes, Ortsgruppe Heidelberg.

Oberrechnungsrat Josef Schuler, Ehrenmitglied des Präsidiums, starb am 3. März 1927 zu Pforzheim hochbetagt im 77. Lebensjahr. Über 30 Jahre im Vereinswesen tätig, gehörte er nach dem Kriege dem Präsidium an, als dessen Ehrenmitglied er heimgegangen ist.

Major a. D. Karl Hoffmann starb im 83. Lebensjahr am 31. Mai 1927 als treubewährtes Einzelmitglied und Angehöriger der Offiziersvereinigung ehem. 112er.

Allen diesen lieben Kameraden einschließlich der in den Verlustlisten aufgeführten Mitglieder wird der Badische Kriegerbund ein treues unauslöschliches Andenken bewahren.

